

Título: Diputado Jorge Rathgeb ante inacción del Gobierno por agresión en establecimientos propone consulta a padres y apoderados para determinar medidas

Diputado Jorge Rathgeb ante inacción del Gobierno por agresión en establecimientos propone consulta a padres y apoderados para determinar medidas

El legislador indicó que, si desde las autoridades no existe mayor pronunciamiento e incluso se han negado a algunas medidas, los padres y apoderados definan esta a través de consultas de cada recinto educacional.



Agresiones con armas cortopunzantes, riñas entre compañeros, amenazas por redes sociales, son parte de lo que ha ocurrido en establecimientos de La Araucanía en tan sólo un mes desde el retorno a la época escolar.

A pesar de los múltiples llamados realizados y la desesperación de los padres, de momento en muchos establecimientos no han existido medidas

concretas para mitigar estos hechos, por lo cual el diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, está proponiendo una iniciativa en la que sean todos partícipes.

Una encuesta de padres, apoderados, profesores, para así tener que delinear un reglamento escolar más drástico ante cientos episodios, sumado también a que se pueda implementar ideas como canales de denuncia anónimos, detecto-

padres, apoderados, profesores, deliberen un reglamento de convivencia, con medidas claras y que sean ellos los que definan los pasos a seguir", comentó el diputado Rathgeb.

El parlamentario agregó

que teniendo estas medidas que serán determinadas en conjunto, se puede avanzar más en los problemas que se están viviendo en torno a la violencia escolar.

res de metales u otras ideas son las que se pretenden recabar, debido a la inacción del Gobierno.

Rathgeb, señaló que esta es la única medida para tener resultados pronto, porque si se espera a que el Gobierno tome alguna acción, esto podría demorar meses.

"Cuando comenzaron los primeros hechos de violencia propusimos ideas, pero nada ha ocurrido, por eso y para agilizar e implementar planes de manera rápida, lo que promovemos es que los